



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 120717

Texte de la question

M. Bernard Depierre souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué au budget et à la réforme de l'État sur la hausse des prestations médicales. En effet, les personnes âgées ont besoin de soins réguliers. L'augmentation du prix des consultations médicales et le déremboursement de nombreux médicaments ne leur permettent pas toujours de se soigner correctement. Or, si les frais médicaux augmentent, leur retraite, elle, n'augmente pas. Aussi il souhaite connaître les mesures que le Gouvernement envisage de mettre en oeuvre afin que les personnes âgées puissent bénéficier des soins dont elles ont besoin sans que la plus grande partie de leur retraite y soit consacrée.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Depierre](#)

Circonscription : Côte-d'Or (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 120717

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : budget et réforme de l'Etat

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 mars 2007, page 2797